

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer invierte 120 millones para producir su tratamiento oral contra el Covid en EEUU

La inversión permitirá ampliar la producción de ingredientes farmacéuticos activos (API) y materiales de partida registrados (RSM) utilizados en la fabricación de nirmatrelvir. Pfizer creará más de 250 nuevos puestos de trabajo.

PlantaDoce
7 jun 2022 - 10:23



Pfizer saca la chequera de nuevo. La multinacional farmacéutica afianza aún más su compromiso de fabricación en Estados Unidos con una inversión de 120 millones de dólares en sus instalaciones de Kalamazoo, Michigan. **El desembolso permitirá llevar a cabo la producción de su tratamiento oral contra el Covid-19, Paxlovid (comprimidos de nirmatrelvir y comprimidos de ritonavir), en el país norteamericano.**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/pfizer-invierte-120-millones-para-producir-su-tratamiento-oral-contra-el-covid-en-eeuu>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La inversión permitirá ampliar la producción de ingredientes farmacéuticos activos (API) y materiales de partida registrados (RSM) utilizados en la fabricación de nirmatrelvir. Pfizer creará más de 250 nuevos puestos de trabajo, según informa la farmacéutica a través de un comunicado.

“Pfizer Global Supply ha hecho posible lo imposible, fabricando miles de millones de dosis de vacunas y ahora millones de cursos de tratamiento para ayudar a combatir la pandemia mortal del Covid-19”, explica Albert Bourla, presidente y consejero delegado de Pfizer. “Al aumentar la producción en nuestras instalaciones de Michigan, estamos ayudando a los pacientes de todo el mundo y expandiendo importantes innovaciones de fabricación”, añade el ejecutivo.

Pfizer ha enviado doce millones de ciclos de Paxlovid a 37 países

Hasta el momento, Pfizer ha enviado doce millones de ciclos de Paxlovid a 37 países, incluidos cinco millones de ciclos dispensados a Estados Unidos, y ha fabricado **casi 17 millones de ciclos de tratamiento en total**. Con esta nueva inversión, Kalamazoo estará entre los mayores productores de API del mundo, con capacidad para producir 1.200 toneladas métricas al año.

Pfizer también contempla expandir su planta de producción de productos farmacéuticos inyectables estériles de procesamiento aséptico modular (MAP) en Kalamazoo con una inversión de fase dos. La expansión se suma a la inversión inicial de 450 millones de dólares en la fase uno para construir una instalación de producción de 37.161 metros cuadrados.

“La planta de Kalamazoo de Pfizer ha estado a la vanguardia de la fabricación farmacéutica durante más de 135 años a través de la compañía heredada Upjohn”, comenta Mike McDermott, director de suministros globales de Pfizer.

Pfizer disparó un 61% su beneficio en el primer trimestre de 2022, hasta 7.864 millones de dólares, frente a los 4.877 millones de dólares del mismo periodo del año anterior, según se desprende de las últimas cuentas de la compañía.

Entre enero y marzo, la compañía registró unas ventas de 25.661 millones de dólares,

PlantaDoce.

frente a la facturación de 14.516 millones de dólares del primer trimestre de 2021, **lo que supone un aumento del 77%.**